

Danramil 13/ Mungkid Beri Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara Kepada Para Pelajar

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jul 12, 2024 - 13:51



(Foto Dokumen): Danramil 13/ Mungkid Kapten Arm Nursigit Saat Memberikan Materi Wasbang dan Bela Negara Kepada Ratusan Siswa -Siswi SMAIT Ikhsanul Fikri Kota Mungkid Kabupaten Magelang

MAGELANG - Danramil 13/ Mungkid Kodim 0705/Magelang Kapten Arm Nursigit memberikan materi wawasan kebangsaan dan bela negara kepada siswa - siswi

SMAIT Ikhsanul Fikri di Aula SMAIT Ikhsanul Fikri, Pabelan Mungkid Kabupaten Magelang, Jumat (12/07/2024).



Danramil 13/Mungkid dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa materi Wasbang dan bela negara sangat penting untuk diketahui oleh semua warga negara khususnya generasi muda, dan tanggung jawab bela negara tidak hanya pada aparat keamanan tetapi semua rakyat sesuai dengan profesinya masing - masing.

"Empat pilar kebangsaan Negara Republik Indonesia hal mutlak yang harus diketahui dan dipahami oleh peserta dalam hal ini empat pilar negara kita terdiri dari Pancasila, UUD 45, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI, jelasnya.

Masih kata Danramil, Pancasila sebagai dasar negara, Pancasila sebagai jiwa dan kepribadian negara, Pancasila sebagai ideologi negara serta Pancasila sebagai tujuan hidup kita. Sementara UUD 45 merupakan dasar pedoman negara untuk meraih kemerdekaan, Bhineka tunggal ika merupakan semboyan negara untuk mempersatukan seluruh wilayah, suku, budaya, bahasa dan agama diseluruh wilayah negara kita, NKRI.

Bentuk Bela Negara dalam kehidupan sehari hari bagi para pelajar diantaranya belajar yang rajin, Jauhi Narkoba, Tawuran "karna dapat merugikan diri sendiri dan orang tua serta Bangsa Indonesia. Ikut serta menjaga lingkungan, saling asah, asih, dan asuh, senantiasa saling berkomunikasi dengan setiap komponen masyarakat.

"Selain itu menjaga kerukunan umat beragama serta mampu berprestasi dengan membawa nama Bangsa Indonesia di Luar Negeri juga menjadi salah satu

implementasi bela negara,” tutup Danramil.

Redaktur: Pendim Magelang